

3年学年だより

令和7年度 第4号 野々市市立布水中学校

令和7年5月23日(金)発行

～修学旅行が充実したものとなりました～

5月13日～15日に実施されました修学旅行ですが、無事に終えることができました。これには生徒たちの頑張りはもちろんのこと、保護者の皆様の支えやご協力があったからだと感じています。また、最終日の保護者の車でのお迎えについても、皆様のご協力のもと、円滑に実行できたことについても感謝しています。生徒は2年生のときから楽学両道（楽しさと学習を両立する）というテーマのもと、修学旅行実行委員を中心として成功に向けて頑張ってきました。そのテーマが実現できた修学旅行であったと思います。

さて、今回の修学旅行において特に大きな成果であったことが2点ありました。

1つ目は、生徒たちが時間を意識して臨機応変に行動できたことです。特に2日目の京都自主プラン終了後に京都駅から宿泊するホテルに生徒たちで帰ってくる行程ですが、ほとんどの班が時間通りにホテルに到着できることです。また、3日目のUSJでの活動後に名残惜しさはあるものの、集合時間を全員が守れたことです。

2つ目は、修学旅行を生徒たちが主体的に成功させたことです。修学旅行実行委員や各クラスのリーダーがそれぞれの場面で声掛けを行い進めることができました。解散式にて、実行委員の3組の安藤さんが、この経験をこれからの中学校生活に活かしていくたいと述べてくれました。その言葉通り、修学旅行で得た経験を今後の学校生活や人生における糧として欲しいと思います。下記に各クラスの修学旅行の振り返りを記載します。

【皆さんの振り返り】

- ・これからは、この修学旅行の経験をいかして、自分たちで考えて行動していきたいと思ったし、次の行事などでもみんなで仲を深めていきたいと思いました。 (1組、江村さん)
- ・私は修学旅行を通して、クラスの団結力が高まったと思います。なぜなら、バスの中でも、神戸研修も京都自主プランも団結力がなかったら成功しなかったし、クラスの仲もより一層深まったと感じたからです。 (1組、佐藤さん)
- ・この3日間を通して、とても良い経験ができたと思います。日々の生活で学んだことや2年生の金沢研修の反省などをいかして取り組めたので良かったです。 (2組、尾山さん)
- ・普段できない県外をクラスの人や友人とまわるという貴重な経験ができる良かったです。修学旅行に行って終わりではなく、これからの中学校生活や行事につなげていけるように普段から学んだことを意識していくたい。 (2組、金沢さん)
- ・あまり計画通りに進まなかつたところが多く多かったです、無事に京都駅からホテルに行けたことに何より安心しました。色々な場面で助けてくれたり、協力してくれた班員には本当に感謝しかないです。楽しかったです。 (3組、山下さん)
- ・この3日間で感じたことは一人一人違いますが、楽学両道に向けた想いと熱量は布水中が1番だと思います。この学びを今後に向け、楽しさを胸に3年生の1年間を過ごしていきたいです。 (3組、小納谷さん)
- ・私はこの修学旅行で協力すれば何でもできるということを学びました。協力すれば不安や心配事も楽しさに変わり、笑顔になることができます。これからの中学校生活において、このことを忘れず、色々な人とたくさん協力し合っていきたいと思います。 (4組、崎田さん)
- ・修学旅行を楽しんだことはもちろんのことですが、「学ぶ」という姿勢を持つことで普段は見つけられない発見をすることができました。これからも「学ぶ」という姿勢を意識していきたいと思います。 (4組、竹田さん)
- ・修学旅行では様々なことを学んだり身に付けることができました。今後この経験や思い出をいかして様々なことに活用していきたいです。 (5組、川畠さん)
- ・場を考えて行動したり、覚悟を持って、声掛けできたのは自分にとってとても成長できたと感じました。修学旅行で学んだことや課題をからの学校生活や日常にも活かせたらよいと思いました。 (5組、清水さん)
- ・私は楽学両道を達成できたと思います。実行委員として、みんなで最高の思い出を作れるように集会でも放課後の集まりでも、協力することができました。大きな問題もなく、終えることができて良かったです。 (6組、木村さん)
- ・修学旅行で楽しんだことは思い出に、修学旅行で学んだことはからの学校生活や日常生活に活かしていけたらいいと思いました。人生に一度しかない中学校の修学旅行とても楽しかったです。 (6組、寺田さん)

裏面あり

- ・楽学両道達成できたと思います。神戸ではしっかり学び、京都や大阪ではたくさん楽しむことができたと思います。この修学旅行を支えてくれた実行委員や先生、運転手さんたちに心から感謝したいと思います。
(7組、川合さん)
- ・集合場所にしっかりと整列したり、バスに時間通りに乗車したりなど決まったことや、当たり前のことが確実にできていて良かったと思います。この修学旅行で、多くの人のことを思いやって行動できたことが自分にとっての成長でした。
(7組、山根さん)

【今後の主な予定】

| | |
|----------|--|
| 5月23日(金) | 金1~6 B日課 英語検定 いしかわ学校読書の日 |
| 5月26日(月) | 月1 2 3 5 6 B日課 |
| 5月27日(火) | 火1~6 いじめ防止アンケート 生徒会委員会 |
| 5月28日(水) | 水1~5 |
| 5月29日(木) | 木1~6 歯科検診 |
| 5月30日(金) | 金1~6 白野陸上競技大会 |
| 6月2日(月) | 月1 2 3 4 6 5 |
| 6月3日(火) | 火1~4 木2 火6 保護者懇談日時希望調査提出締め切り |
| 6月4日(水) | 水1~4 下校13:05~ 33Hのみ5限研究授業(英語) 家庭学習の日 |
| 6月5日(木) | 木1~6 検尿一次二次混合回収 |
| 6月6日(金) | 金1 2 3 4 6 5 |
| 6月9日(月) | 月1~6 学校公開~6月12日 |
| 6月10日(火) | 火3 4 5 6 1 2 3年高校説明会 保護者懇談決定日時案内配布 |
| 6月11日(水) | 水1~5 激励会 |
| 6月12日(木) | 木1~6 |
| 6月13日(金) | 金1 2 3 5 6 |
| 6月14日(土) | 校外活動の日(授業日) 加賀地区大会(水泳、バスケ、野球、卓球、柔道、剣道) |
| 6月15日(日) | 加賀地区大会(野球、テニス、バドミントン、卓球、柔道、剣道) 中部日本吹奏楽コンクール |
| 6月16日(月) | 代休 |
| 6月17日(火) | 火1~6 5限:薬物乱用防止教室 |
| 6月18日(水) | 水1~5学 |
| 6月19日(木) | 木1~6 歯科検診 生徒会委員会 |
| 6月20日(金) | 学金2 4 5 6 尿検査二次回収 |
| 6月21日(土) | 加賀地区大会(バスケ、サッカー、野球、バレー、テニス、バドミントン) |
| 6月22日(日) | 加賀地区大会(バスケ、サッカー、野球、バレー、テニス、バドミントン) |
| 6月23日(月) | 月1~6 加賀地区大会予備日(サッカー) いしかわ学校読書の日 |
| 6月24日(火) | B日課 火1 2 3 学火5 家庭学習の日 部活動停止~7月2日 |
| 6月25日(水) | 水1~5 |
| 6月26日(木) | 木1~6 |
| 6月27日(金) | 金1 2 3 学金5 6 |
| 6月30日(月) | 月1~6 |